

FORMATION MÉDICALE CONTINUE VÉTÉRINAIRE

FMcvét



comprendre l'épidémiologie **analyse de risque en santé animale**

6. L'appréciation qualitative du risque en santé animale

Cette série d'articles sur le risque aborde successivement les deux grands domaines de l'épidémiologie analytique et de l'analyse de risque :

- L'épidémiologie analytique :

1. Introduction (N°11)

2. Le risque relatif (N°12)

3. Le risque relatif estimé (calcul de l'odds ratio) (N°13)

- L'analyse de risque :

4. Démarche générale : l'identification du danger et l'appréciation du risque (N°14)

5. Démarche générale : la gestion du risque et communication relative au risque (N°15)

6. L'appréciation qualitative du risque en santé animale (N°16)

7. L'appréciation quantitative du risque en santé animale
par Bernard Toma

Page 66

★ observation originale

étude de cas

carence en sélénium et en magnésium chez deux veaux

discussion des méthodes de diagnostic,
de traitement et des stratégies préventives

Cécile Énault, Nora Cebron, Brigitte Siliart, Raphaël Guattéo



Au travers de deux cas cliniques de carence combinée en sélénium et en magnésium, cet article expose les aspects cliniques de ces affections, propose au praticien des outils diagnostiques et thérapeutiques, et présente les options préventives envisageables pour l'ensemble du troupeau.

Page 70

3^e série
d'articles

revue
internationale

un panorama des meilleurs articles

Page 77

Sous la direction de

François Schelcher

et Henri Seegers

avec Sébastien Assié,

Nicole Picard-Hagen

- Comparaison du transfert passif d'immunité chez des veaux laitiers nouveau-nés

nourris soit avec du colostrum soit avec un colostro-remplaceur, puis un colostro-supplément par Sébastien Assié, Oniris

- Données cliniques, histologiques et bactériologiques pour des vaches atteintes de dermatite digitée, un mois après le traitement avec du chlorhydrate de lincomycine ou du chlorhydrate d'oxytétracycline par Sébastien Assié, Oniris

- L'utilisation de la semence sexée et ses effets sur le taux de conception, le sexe du veau, les dystociques et les mort-nés chez les vaches de race Prim'Holstein aux États-Unis par Marielle Bruni, Francois Schelcher, Nicole Picard-Hagen (E.N.V.T.)

- Administration d'hormone gonadotrope chorionique humaine (hCG), 7 jours après une insémination artificielle sur chaleurs induites chez des vaches allaitantes par Nicole Picard-Hagen, (E.N.V.T.)